

Beschluss

18. Mai 2022

1 von 1

Beleuchtung Straße „Am Fasanenhof“

In der Bürgerfragestunde am 27.04.2022 wurde berichtet, dass in der o. a. Straße die Beleuchtung nur auf eine Straßenseite strahlt, die andere Seite bleibt im Dunkeln. Die Ortsvorsteherin hat sich die Situation vor Ort angesehen. Folgender Beschluss wird gefasst:

Der Ortsbeirat Fasanenhof bittet das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt die Straße „Am Fasanenhof“ bei Dunkelheit zu besichtigen. Durch die einseitige Aufstellung der Straßenlaternen ist der gegenüberliegende Gehweg total dunkel.

Die neuen Leuchtmittel in den Straßenlaternen strahlen nur in einem geringen Winkel das Licht nach unten.

Der Ortsbeirat bittet um Stellungnahme.

Der Beschluss wird einstimmig gefasst.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin